

Wir sagen Danke für die herzliche Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

# Lore von Olnhausen

erfahren durften.

Besonderer Dank gilt den Verwandten, Freunden und Nachbarn, die sie in den letzten schweren Wochen besucht und getröstet haben. Sowie allen, die sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Das Mitgefühl, das wir durch gesprochene und geschriebene Worte, stumme Umarmungen, Blumen und Geldspenden erfahren durften, hat uns tief berührt.

**Irene Friede  
Andrea Engelhardt  
Michael von Olnhausen**

Neuenstadt, im April 2016